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Abstract (en)
The packaging consists of plate and plate connecting parts. A spacer (22) is provided detachably and perpendicularly to the ground surface in z
direction of the plate composite structure for receiving forces. A corner protection part (16) is provided detachably parallel to ground surface in x
and y direction at plate composite structure for receiving forces. The multiple plate composite structure provided with spacers are stacked over one
another, and the stack made of a plate composite structure forms a stacking unit.

Abstract (de)
Verpackung zum Verpacken eines eine Baueinheit bildenden Scheibenverbundes (10), der zumindest aus einer Scheibe und weiteren mit der
Scheibe verbundenen Teilen besteht. Die Erfindung zeichnet sich dadurch aus, dass erste Mittel (22) im wesentlichen zur Aufnahme von Kräften
senkrecht zur Grundfläche - in z-Richtung - des Scheibenverbundes (10) an diesem und zweite Mittel (16, 32) im wesentlichen zur Aufnahme von
Kräften parallel zur Grundfläche - in x-y-Richtung - am Scheibenverbund (10) lösbar vorgesehen sind, wobei mehrere mit den ersten und zweiten
Mitteln (22; 16, 32) versehene Scheibenverbunde (10) übereinander gestapelt sind und der Stapel aus Scheibenverbunden (10) eine Stapeleinheit
(34) bildet.
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